

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Enquête emploi en continu : La population active continue de baisser en Guadeloupe

Collection Insee Analyses Guadeloupe

En 2018, le chômage en Guadeloupe concerne 23 % de la population active. En stabilité depuis trois ans, il reste néanmoins plus élevé qu'en France métropolitaine (9 %), en Martinique (18 %) et en Guyane (19 %).

Dans une population active en baisse de 3 %, les femmes mais également les jeunes actifs et les personnes peu ou pas diplômées, sont davantage exposés à des situations précaires aux frontières du chômage.

Huit personnes sur dix ayant un emploi ont un statut salarié, et parmi elles, 85 % sont en CDI ou sont fonctionnaires.

L'importance des services administrés dans les économies ultramarines explique la forte proportion des emplois dans le tertiaire : en Guadeloupe, comme en Martinique et en Guyane, huit personnes sur dix ayant un emploi travaillent dans ce secteur.

La part de personnes en situation de sous-emploi est plus importante en Guadeloupe que dans les régions voisines : il concerne 14 % des actifs occupés (9 % en Guyane et 11 % en Martinique).

EMBARGO : Ne pas diffuser avant le 11 avril 2019 – 12 h

Contacts presse :

Laurence GALLI-MORVAN : 05 90 41 34 34

Jean-Luc POPOTE : 05 90 41 34 39

sr971-action-regionale@insee.fr

La publication sera disponible après l'embargo sur Insee.fr : Insee Analyses Guadeloupe n°36, avril 2019